

2月 ふじだより

無事に発表会も終わり、子ども達は1月壁面で1人ひとりが作ったカルタでカルタ大会をしたり、3学期に入ってずっと練習していたコマ回し大会をしたり、それぞれのクラスが団結して取り組む姿が見られ、優勝を目指してどのクラスも一生懸命頑張っていました！幼稚園生活も残りわずかとなりましたが、最後までみんなで楽しく過ごしていきたいと思えます♪

発表会

2学期から練習を積み重ねた発表会！オープニングの鼓笛演奏では心温まる演奏をすることが出来ました♡お遊戯、縄跳び、跳び箱、オペレッタでは、初めての場所にドキドキした様子でしたが、一人一人が自信を持って堂々と演技する姿を見ることが出来、とても嬉しい気持ちになりました♪子ども達の姿を、最後まで温かく見守り、応援していただきありがとうございました！

卒園式練習

卒園式に向けて、歌や言葉などの練習が始まりました！歌を歌っている時は、段々卒園を意識して寂しそうに歌う姿があったり、友達と顔を見合わせながらニコニコ笑顔で歌っていたりと、それぞれ色々な気持ちがあるように見えます☆お別れの言葉は、さくら組からふじ組までの思い出を全員で声を出して練習しています♪子ども達は一生懸命本番に向けて何度も繰り返し練習しています☆かっこいい卒園式になるようにふじ組みんなで力を合わせて頑張ります♡

体操参観

今までたくさん練習してきたドッジボールを、保護者の方に見てもらうことが出来ました！初めは、ボールを取ることが難しく、逃げてばかりだった子ども達でしたが、練習を重ねるうちにボールを取って当てられるようになり、上手になっていきました☆参観当日は、「ドッジボール大会だ！」「絶対勝つぞ！」と意気込む様子が見られ、一人ひとりが大きな力を出すことが出来たと思います♡最後には、保護者の方との対決をして思い出に残る参観になりました！ご協力ありがとうございました☆

鼓笛ごっこ

来年鼓笛をするゆり組さんに、鼓笛の楽しさを知ってもらえるように鼓笛ごっこをしました！各パートに分かれて、楽器やガードの持ち方を丁寧に教えてあげていました☆向かい合うと左右が逆になってしまうことや、見本を見せるだけでなく、手を添えて教えてあげるなど、教えることの難しさを知り、子ども達はまた一つ成長することが出来ました♪最後に楽しく楽器に触れる機会を持つことが出来、ゆり組さんとも交流することが出来て良かったです！

お別れ遠足

ふじ組最後の遠足に、キッズプラザ大阪に行ってきました！事前に自分達で決めた座席に座り、バスの中から大興奮の子ども達でした！キッズプラザでは、アスレチックや滑り台、シャボン玉、お買い物のレジなど思いっきり遊ぶことが出来ました☆特に人気だったキッズマーケットでは、本物そっくりの野菜や果物があり、千円ピッタリにお買い物出来るように沢山の子ども達がチャレンジしていました！帰りのバスでは、「楽しかった！」「また行きたい！」と大満足な様子の子も達でした！

3月の予定

- 3日 お誕生日会(ひなまつり)
- 4日 お別れ会
- 14日 卒園式

